致団結

川崎市立南生田小学校 第5学年 学年だより 2月号 令和7年1月30日

余寒厳しき折ではございますがいかがお過ごしでしょうか。今年度もよろしくお願いいたします。 今年は巳年。年男、年女のお子様も多いことと思います。脱皮を繰り返して成長するヘビは再生 を意味して、過去の失敗を新たな成長へと変える象徴だそうです。また、目標を決めたら努力を惜 しまず最後まで粘り強く取り組むことで、実を結ぶ年とされています。5年生の皆さんにも、自分 の力を信じて突き進んでほしいと思います。

早いもので、5年生としての生活も残すところ2ヶ月となりました。5年生は来年度に向けて、 6年生から少しずつバトンを受け継いでいます。これから様々な活動を通して、「自分たちが最高学 年になる」という自覚を少しずつ実感していくことになると思います。子どもたちの前向きな気持 ちを大切にして、今後の活動を見守っていきます。最高学年に向け、さらに成長していけるよう、今 月も担任一同力を合わせていきますので、引き続きご協力よろしくお願いいたします。

ℯ 今月の学習予定

| 国語 | もう一つの物語 「子ども未来科」で何をする 他 | 社会 | 自然災害とともに生きる 森林とともに生きる |
|-----|----------------------------|----|--------------------------|
| 算数 | 正多角形と円 | 理科 | ヒトのたんじょう 電流がうみ出す力 |
| 音楽 | 日本の音楽に親しもう 思いを表現に生かそう | 図工 | 美しく立つはり金 |
| 家庭科 | 食べて元気!ごはんとみそ汁 | 体育 | 走り幅跳び |
| 総合 | GOGO 交流 | 道徳 | 親切 思いやり 感謝 生命の尊さ など |
| 外国語 | Who is your hero? | | |

裏面もご覧ください

お知らせとお願い ……

- 6年生を送る会で自然教室でも歌った「僕らまた」を歌うことになりました。お家でも話題にしたり、歌を聴いたりしてくださると、子どものやる気が高まると思います。ぜひお子さんにお声がけください。
- ・2月5日(水)と2月26日(水)に、近隣の保育園・幼稚園の子どもたちと交流する予定です。 総合実行委員を中心に、交流内容を決めています。
- 2月中旬ごろに調理実習をします。詳細はクラスごとに連絡いたします。
- 2月27日(月) 1 4時50分~学年懇談会を予定しています。直接体育館にお越しください。学年懇談会終了後、各教室にて学級懇談会を行います。その間、体育館では6年生が学年懇談会を行いますので、お荷物はお持ちいただき、各教室への移動をお願いいたします。1年間を振り返り、子どもたちの成長の様子や6年生に向けてのお話をさせていただく予定です。ぜひご参加ください。
- GIGA 端末を充電する際は、専用の充電器をお使いください。合わない充電器を使うと、端末に負担がかかり、寿命が短くなる可能性があります。ご協力お願いいたします。
- ・学年では、最高学年になることを意識した声かけを日々行っております。ご家庭でも次年度を意識した声かけをしていただけたらと思います。また、規則正しい生活や学習用具を揃えるなどの基本的なことを見直すきっかけにもしていただければと思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。

【2月分の引き落とし】 5年2月分の引き落としはありません。 詳細は後日会計報告書等でお伝えします。